

**NIEGA MAL RESULTADO PARA MORENA, PT Y VERDE**

# Gobernará la 4T más población en Veracruz y Durango que en el periodo pasado: Sheinbaum

---

**EMIR OLIVARES  
Y ALMA E. MUÑOZ**

---

La presidenta Claudia Sheinbaum descartó que, como presume la oposición, le haya ido mal a la alianza partidista que conforma el movimiento de transformación en las elecciones para presidencias municipales en Veracruz y Durango que se llevaron a cabo el domingo.

En la mañana de ayer, tras concluir las exposiciones sobre salud de varios de sus funcionarios y antes de dar paso a la sesión de preguntas y respuestas, la mandataria se refirió a los resultados electorales en estos dos estados.

Con base en datos del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), detalló que Morena, PT y Verde –en alianza o en solitario– tras el proceso comicial gobernarán más población en ambas entidades que en el pasado periodo.

En el caso de Veracruz, dijo, la coalición que la llevó a la Presidencia obtuvo en conjunto 112 ayuntamientos y gobernará a 65 por

ciento de la población de la entidad, mientras los gobiernos locales por concluir (que comenzaron en 2021) tenían 103 municipios, con 60 por ciento de habitantes.

Sin embargo, no aclaró que en este estado el PT, que forma parte de la alianza, optó por ir solo en el proceso electoral de este año.

Destacó que en Veracruz los gobiernos municipales duran cuatro años, a diferencia del resto de las entidades federativas, en las que es de un trienio.

## **Creció Movimiento Ciudadano**

La oposición (PRI, PAN y PRD), agregó, en el periodo 2021-2025 gobernó 61 municipios, con 31.2 por ciento de la población estatal; Movimiento Ciudadano tenía ayuntamientos con 4.05 por ciento de los habitantes y partidos locales el resto.

Luego de la elección del domingo, expresó, PRI y PAN ganaron 57 municipios y gobernarán 17.7 por ciento de la población, en tanto MC creció porque se quedó con los muni-

cipios donde había partidos locales.

Comentó que en lo que toca a Durango, Morena, PT y Verde tenían 18 municipios en el periodo 2022-2025, con 15.14 por ciento de los duranguenses, y luego de la elección de este año la coalición tendrá 16 ayuntamientos, “pero se gobierna 33.05 por ciento de la población, es decir, son municipios más grandes”.

La oposición en cambio, aseguró, en 2022 gobernaba los territorios donde se concentra 84 por ciento de la población del estado y para el ciclo por comenzar gobernará a 64.98 por ciento.

“Así que digan ‘qué mal le fue a la coalición Morena-PT-Verde en Durango y Veracruz’, pues no, ¿verdad?, se gobierna más población. Entonces, todo esto que salió hasta en el *Wall Street Journal*, de que ‘qué mal le había ido’ (a su coalición en estas elecciones), pues no, no le fue mal. Estos son datos duros del PREP colocados de manera que se muestra el resultado de la coalición que me llevó a mí a la Presidencia”, puntualizó.